

Forex Warrior: About

Main features of Forex Warrior:

- Forex Warrior is a Grid Trader, which stays in the market 24/7 and trades simultaneously long and short using a carefully chosen martingale-based strategy.
- Trades are added to the basket by pending Buy Limit/Sell Limit orders. Usage of pending orders ensures the perfect structure of the basket and avoids slippage of trading orders during fast price movements.
- Forex Warrior analyses the market conditions and adjusts trading lots and takeprofit levels according to the direction of the main trend. This unique “trading with trend” feature allows Forex Warrior to maximize your profits and minimize the drawdown.
- All trading orders opened by Forex Warrior are assigned individual stoploss levels.
- Forex Warrior has great assortment of in-build safety features, which allow you to adjust trading risks according to your personal preferences and protect your account balance in case of market turmoil.
- Forex Warrior is one of very few robots that proved themselves profitable over a long period of live trading. Do not trust in words, look with your own eyes! On the Performance page you can see numerous real-money monitorings, some of which are running live for a year now. The fact that these are real-money accounts are confirmed by the independent service myfxbook. You can also see this from the withdrawals of money from the accounts.

Forex Warrior in action:

It is said that a picture is worth a thousand words. Here you can see Forex Warrior in action

<http://forexwarrior.net/wp-content/uploads/2013/01/FW.gif>

Trading strategy of Forex Warrior:

Forex Warrior is a Grid Trader. The trades opened by Forex Warrior in a given direction (long/short) are grouped together; such group of the trades is called a *basket*. The first trade is opened by a market order. Once the basket is opened, Forex Warrior uses BUY LIMIT/ SELL LIMIT orders to add new trades to the basket. The consecutive trades added to the basket are called *levels*. All trades in the basket have the same Take Profit (TP) values, so when the price reaches the TP value, the whole basket is simultaneously closed and a new basket is opened.

Each new level of the basket, starting with the 3rd level, is opened with an increased lot size as compared to the lot size of the previous level. The actual lot size is calculated from the *base lot* (that is, the lot size of the 1st level) by applying the user selectable lot multiplier. By increasing the lot size of the consecutive levels, Forex Warrior is able to successfully work in the counter-trend regime, closing the basket with profit as soon as the trending price retreats by the amount given by the TP value.

In its basic design, Forex Warrior stays in the market 100% of the time, profiting from the zigzag movement of the price. It is designed to work simultaneously in both, long and short, directions thus doubling the profit on the ranging market and achieving a hedging effect when the market is trending. If your broker sets the No-Hedge requirement, allowing only BUY or SELL orders at a given time, you can force Forex Warrior to work in one direction only (by setting flags *Flag_Stop_Buy/ Flag_Stop_Sell* to TRUE). In this case, you are advised to use two copies of Forex Warrior, working in the two different directions on two different accounts. For users that prefer a conservative trading, Forex Warrior has an option to open a new basket only in the direction of the global trend (for this, flag *OpenOnlyOnTrend* should be set to TRUE).

While trading simultaneously in both directions, Forex Warrior takes care of the market conditions. When a trending market is detected, the base lot size for the new basket and the TP value of individual levels are adjusted accordingly.

Forex Warrior has a great assortment of features that allow the trader to adjust risks according to the personal preferences and to protect the account balance. First of all, these are options for setting the maximal drawdown limit allowed in trading. The variables *MaxDD* and *MaxDDPerCent* allow us to specify the maximal allowed drawdown in base currency units and in % of the account balance. This is a way to select the portion of the account you wish to risk in your trade. Forex Warrior needs to use a large portion of your account to trade but it should not go beyond 50% of the account if proper settings and money management are used.

Forex Warrior has an in-build safety procedure that checks, before placing a new grid level, that the amount of money available is sufficient for placing the new order *and* for the following price move against the basket until the next grid level. If it is not the case, the low equity flag will be set and no new grid levels will be opened in this basket. This procedure is switched on/off by setting the variable *CheckEquity* = TRUE/FALSE.

All orders in the basket have individual Stop Loss (SL) levels. If the trend continues against the basket for a long time, the individual SL's will automatically close the oldest trades in the basket, which have little chance to get in profit and only increase the overall drawdown. Beside the individual SL's for each order, Forex Warrior has a possibility to assign the Stop Loss level for the whole basket. This option is switched on by the variable *BasketStopLoss*. This variable sets up the SL of the highest level of the basket (specified by the *MaxGridLevel* variable). This option closes the whole basket if the price reaches a given point against the basket. This is another way to control the maximum drawdown allowed in the trading.

Forex Warrior: О советнике

Forex Warrior - это сеточный советник нового поколения, который открывает одновременно длинные и короткие позиции с использованием тщательно продуманной стратегии мартингейла. Открытые позиции группируются в корзины, которые автоматически закрываются при достижении цели (уровня тейк-профита). Данная форекс стратегия не использует скальпинг или краткосрочную торговлю. Робот работает в любых рыночных условиях, даже во время важных новостей.

Во время торговли Forex Warrior анализирует рыночные условия и регулирует торговые объемы и уровни тейк профит в соответствии с направлением основного тренда. Торговля с трендовой функцией позволяет советнику максимизировать свою прибыль и минимизировать просадку.

Ордера добавляются в так называемую корзину путем выставления отложенных ордеров Buy Limit / Sell Limit. Использование отложенных ордеров обеспечивает идеальную структуру корзины и позволяет избежать проскальзывания торговых приказов во время быстрых движений цены.

Всем торговым ордерам, открываемым Forex Warrior, присваиваются индивидуальные уровни стоп-лосс, что помогает контролировать риски.

Forex Warrior имеет большой арсенал настроек безопасности, которые позволяют регулировать торговые риски в соответствии с вашими личными предпочтениями и защитить ваши счета в случае рыночных потрясений.

Forex Warrior - это советник с реальными результатами торговли и реальными мониторингами, показывающими производительность данного робота на протяжении последнего года. Прежде чем покупать советник, рекомендуется тщательно проанализировать результаты реальной торговли на мониторингах, чтобы понять подходит ли вам эта система.

Forex Warrior в действии

Говорят, что лучше один раз увидеть, чем сто раз услышать. Здесь вы видите Forex Warrior в действии

<http://forexwarrior.net/wp-content/uploads/2013/01/FW.gif>

Торговая стратегия

В процессе работы Forex Warrior открывает несколько ордеров различного объема в одном направлении. Группа таких ордеров называется корзиной. Отдельные ордера в корзине называются уровнями. Если цена движется против корзины, Forex Warrior добавляет в корзину новые уровни. Все ордера в корзине имеют одинаковый параметр тейк профит, который изменяется, когда добавляется новый уровень. Когда цена достигает торговой цели (тейк профит), все ордера в корзине одновременно закрываются и начинает выстраиваться новая корзина.

Каждый новый уровень корзины ордеров, начиная с 3-го уровня, открывается увеличенным объемом. Объем ордера рассчитывается исходя из базового лота (то есть, размера лота 1-го уровня) путем применения множителя лота, заданного в настройках.

При стандартных настройках Forex Warrior остается на рынке 100% времени и получает прибыль от зигзагообразных движений цены. Он предназначен для работы одновременно в обоих направлениях, что позволяет удвоить прибыль на флетовом рынке и достичь эффекта хеджирования, когда рынок находится в тренде. Если ваш брокер запрещает хеджирование, позволяя только покупать или продавать валюту в данный момент времени, вы можете заставить Forex Warrior работать только в одном направлении (путем установки флагов Flag_Stop_Buy / Flag_Stop_Sell TRUE, см. Описание настроек Forex Warrior). В этом случае рекомендуется использовать две копии Forex Warrior, работающие в двух различных направлениях на двух разных счетах. Для пользователей, которые предпочитают более консервативные торговые стратегии, советник имеет возможность открыть новую корзину ордеров только в направлении глобального тренда (для этого флаг OpenOnlyOnTrend должен быть установлен в TRUE, см. Описание настроек Forex Warrior).

При торговле одновременно в обоих направлениях Forex Warrior анализирует рыночные условия. Когда на рынке обнаружен тренд, советник увеличивает объем сделок по направлению глобального тренда и корректирует уровень TakeProfit.

Forex Warrior имеет большой ассортимент функций, которые позволяют регулировать риски в соответствии с вашими личными предпочтениями и для защиты вашего счета. Прежде всего, Forex Warrior нежелательно использовать без установки максимального предела просадки депозита. Переменные MaxDD и MaxDDPerCent (см. Описание настроек Forex Warrior) позволяют указать максимально допустимую просадку в единицах базовой валюты или в % от депозита. Это способ позволяет выбрать часть средств, которыми Вы позволите рисковать в Вашей торговле.

Forex Warrior умеет рассчитывать оставшееся количество доступных средств перед выставлением нового ордера в корзине. Если средств недостаточно для открытия нового ордера и последующего хода цены против корзины на еще одну ступень, новые ордера в этой корзине советник открывать не будет. Эта функция включается / выключается при установке флага CheckEquity (см. Описание настроек Forex Warrior).

Все ордера в корзине имеют индивидуальные уровни стоп-лосс. Если продолжает движение против корзины в течение длительного времени, первые ордера корзины будут автоматически закрываться по уровню стоп-лосс в порядке очередности. Советник Forex Warrior имеет возможность также установить групповой уровень стоп-лосс для всей корзины. Эта опция включается переменной BasketStopLoss (см. Описание настроек Forex Warrior). Эта переменная устанавливает стоп-лосс самого старшего разрешенного ордера корзины (указанного переменной MaxGridLevel). Эта опция закрывает всю корзину ордеров, если цена достигает указанного уровня. Это еще один способ контролировать максимальную просадку при торговле.